



2eme ARTICLE



Nous avons vu qu'une crise religieuse se produit inévitablement chez les jeunes gens, mais que l'époque en est plus ou moins déterminée. Il est du devoir des parents et des maîtres, avons-nous dit, de prévenir cette crise, et cela en recherchant quelles en peuvent être les causes et en appliquant les remèdes les plus aptes à en adoucir chez eux la violence et les effets désastreux.

...Pour expliquer cette crise à laquelle sont exposés les jeunes, il y a des raisons d'ordre théorique et des raisons d'ordre pratique. Étudions aujourd'hui quelles sont ces raisons d'ordre théorique.

D'abord, les premiers symptômes de cette crise se manifestent lorsque le jeune homme s'aperçoit que ceux qui l'entourent ne pratiquent pas la même religion que la sienne. Il voit

